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Presse-Bericht 
Jahres-Hauptversammlung am 28.02.2015 im Hotel Frankfurter Hof in Homberg(Ohm) 

 
Ehrenbürgermeister Walter Seitz wurde zum 

Ehrenmitglied des MSC Ohmtal ernannt 
 

(hhb)Heinz Brandt wurde als Meister des ADAC Hessen-Thüringen in 
Fulda zusammen mit drei weiteren Clubfahrern des MSC Ohmtal geehrt. 
Die erfolgreiche Mannschaft des MSC Ohmtal erhielt am vergangenen 
Wochenende in Fulda ihren verdienten Lohn für die Leistungen im 
Bereich Bahnsport/Shorttrack des ADAC Hessen-Thüringen in Form von 
einem bzw. zwei Ehrenpreisen und eines Schecks.  
Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurden die Fahrer noch 
einmal aufgerufen und bekamen Applaus und Gratulation von den 
Vereinsmitgliedern. Geehrt werden sollten dann noch insgesamt drei 
Vereinsmitglieder für ihre Verdienst und langjährige Mitgliedschaft.  
 

Nach Ablauf der „akademischen Viertelstunde“ wurde die Veranstaltung um 20.15 
Uhr von der Vereinsvorsitzenden eröffnet. Von den insgesamt 87 Mitgliedern konnten 
22 zur diesjährigen JHV begrüßt werden, es waren demnach annähernd 25 Prozent 
der Mitglieder anwesend, eine recht gute Quote für den rührigen Verein. Leider 
fehlten von den zu ehrenden Vereinsmitgliedern zwei. Gabi Herzig-Becker hatte sich 
im Vorfeld entschuldigt, sie sollte für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden und Karl 
Linker aus Nieder-Ofleiden, der ehemalige Stadtrat sollte ebenfalls zum 
Ehrenmitglied, nach über 50 Jahren Mitgliedschaft im MSC OHMTAL ernannt werden. 
Anwesen war aber erfreulicherweise der Ehrenbürgermeister der Stadt Homberg, 
Herr Walter Seitz. Heidemarie Höfert-Brandt, die 1. Vorsitzende, würdigte seine 
Verdienste und seine Hilfe für den Verein, zu den Zeiten als er noch aktiver 
Bürgermeister der Ohmstadt war. Zusammen mit dem 2. Vorsitzenden Lothar Seibert 
gratulierte sie dann Walter Seitz, ernannten ihn zum Ehrenmitglied des MSC OHMTAL 
und überreiche zur Erinnerung eine Glastrophäe. Herr Seitz bedankte sich und 
erinnerte an die „guten alten Zeiten“ auf der Grasbahn und wie Erich Höfert den 
Verein und die Grasbahnrennen ins Leben gerufen hatte und zu den guten Zeiten in 
den 60er Jahren noch 10.000 Zuschauer zu den Homberger Rennen kamen. 
 
Zu Beginn der Veranstaltung wurde nach der Begrüßung eine Gedenkminute für die 
verstorbenen Vereinsmitglieder Harald Nickel und Erwin Theiß abgehalten. 
Anschließend gab die Vorsitzende die endgültige Tagesordnung bekannt.  In ihrem 
Jahresbericht gab sie einen umfassenden Rückblick auf die Aktivitäten und 
Veranstaltungen des Vereins im Jahr 2014.  
Frau Höfert-Brandt bedankte sich vor allem bei den Helfern, die nicht Clubmitglied im 
MSC OHMTAL sind und trotzdem Jahr für Jahr den Verein tatkräftig unterstützen – 
stellvertretend für alle Anderen nannte sie an dieser Stelle das Bahndienst-Team 
Sebastian und Henning Pfeil aus Ober-Ofleiden, sowie Stefan Pfeil aus Erbenhausen 
und Karl-Linker aus Haarhausen. Die Vorsitzende  bedankte sich auch nochmals bei 
allen Sponsoren des Vereins, insbesondere bei den aktiven Sponsoren, die den 
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Verein nicht nur in Form von Werbung und Sachspenden unterstützen, sondern sich 
auch aktiv an den Rennvorbereitungen beteiligen, 
wie z.B. Horst Sartorius der mit seinem LKW jedes Jahr den Bahnbelag auf die Bahn 
aufbringt, Daniel Hornemann, der die Beschallungsanlage sowie Transporter und 
Werkzeuge von seiner Firma zur Verfügung stellt und nicht zuletzt der Teamchef 
Heinz Brandt, der zusammen mit seinem Mechaniker-Gehilfen Karl-Heinz Kraus das 
ganze Jahr über die Quad’s und Karts des Vereins vorbereitet und instandsetzt und 
hierfür keinerlei Arbeitslohn berechnet, sondern nur die benötigten Ersatzteile zum 
Sonderpreis in Rechnung stellt.   
Die Vorsitzende betonte auch noch einmal wie stolz der Verein auf die Leistungen 
seiner aktiven Fahrer – mit drei ADAC-/DMV-Quad-Challenge-Meistern und allen 
anderen gut platzierten Fahrern ist.  
Die einzelnen Platzierungen der Clubfahrer und ein detaillierter Bericht über das 
Homberger Quadrennen wurden vom Sport- und Jugendleiter Daniel Hornemann  
vorgetragen. 
Auch das Kart-Turnier im Rahmen der Homberger Ferienspiele konnte im 
vergangenen Jahr wieder reibungslos, allerdings mit ein paar kleineren 
Unterbrechungen wegen kurzen Regenschauern,  abgewickelt werden. Insgesamt 
starteten annähernd 20 Kinder und Jugendliche auf Karts und einem Quad. Der 
Parcours war wieder auf dem REWE-Parkplatz aufgebaut und Frau Höfert-Brandt 
dankte auch auf diesem Wege nochmals dem Marktleiter, Herrn Fricke, für seine 
Unterstützung. Die Vorsitzende dankte auch noch einmal allen Helfern, besonders 
den Nicht-Clubmitgliedern, für ihre Hilfe und die geleistete Arbeit bei den 
Veranstaltungen, den Sponsoren des Vereins für die Unterstützung bei den 
Veranstaltungen und des Renn-Teams, sowie den Vorstandskollegen für die 
geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.  Bei der Jahresabschluss-Veranstaltung 
wurden im Clublokal auch die diesjährigen Clubmeister geehrt. Es waren auch alle 
Helfer eingeladen um noch einmal in gemütlicher Runde zusammen zu feiern und 
das erfolgreiche Jahr 2014 Revue passieren zu lassen. Der Schatzmeister Udo Scholz 
und die Schriftführerin Linda Höfert dankten im Rahmen dieser Veranstaltung auch 
der langjährigen Vorsitzenden für 35 Jahre Vorstandsarbeit. Das Amt der 
Vereinsvorsitzenden und noch sehr viel Verwaltungs- und Öffentlichkeitsarbeit 
werden von ihr, mit unermüdlichem Einsatz seit nunmehr 30 Jahren betrieben. 
Auch dem Teamchef des HB-Quad-Racing-Teams Heinz Brandt wurde für 20 Jahre 
Vereinsarbeit gedankt. Nach dem offiziellen Teil verweilte man, wie schon erwähnt, 
noch in gemütlicher Runde zusammen. 
Anfang Oktober organisierte der Verein zusammen mit dem ADAC Hessen-Thüringen 
eine weitere Aktion – diesmal an der Homberger Grundschule. Es handelte  sich 
hierbei um eine Sicherheits-Aktion für die Erstklässler und die Vorschulklasse. Damit 
die Kids in der „dunklen Jahreszeit“ des Winterhalbjahres im Straßenverkehr besser 
gesehen werden wurde allen Schülern der ersten Klassen und der Vorklasse eine 
neongelbe ADAC-Sicherheitsweste überreicht.  Die Vorsitzende Frau Höfert-Brandt 
und der Sport- und Jugendleiter Daniel Hornemann übergaben die Westen an die 
Schulleiterin Eva Sartorius und an die Klassenlehrerinnen. Die Lehrkräfte bedankten 
sich bei den Vereinsvertretern und anschließend liefen über 60 gelbe „i-Dötzchen“ 
über den Pausenhof.  Auch diese Aktion soll im nächsten Jahr wieder durchgeführt 
werden. 
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Die Vorsitzende dankte, nach Beendigung ihres Berichtes, für die Aufmerksamkeit 
und übergab das Wort an den Sport- und Jugendleiter Daniel Hornemann. 
 
Herr Hornemann berichtete dann umfassend von den sportlichen Leistungen der 
Clubfahrer und dem Homberger Quadrennen. Bei der bundesweit ausgeschriebenen 
und stark besetzten Rennserie ADAC/DMV-Quad-Challenge 2014 konnte der 
Teamchef Heinz Brandt in diesem Jahr, wie schon erwähnt,  den Gesamtsieg der 
Klasse 1 für sich verbuchen. Bernd Schomber wurde Vizemeister, eine starke 
Leistung, für die er sogar seinen Urlaub vorzeitig abgebrochen hatte, um bei dem 
Rennen in Angenrod dabei zu sein und Punkte zu sammeln. 
Daniel Hornemann selbst belegte Platz 3 der Gesamtwertung vor Udo Scholz auf 
Platz 4 und Corina Schomber kam auf Platz 6 der Gesamtwertung. Hierzu muss 
allerdings noch angemerkt werden, dass Daniel Hornemann nur an 6 von 7 Rennen, 
Udo Scholz nur an 4 Rennen und Corina Schomber nur an 3 Rennen teilgenommen 
hatten. In der Klasse 5 – der Schülerklasse – wurde Marlon Dreier in seinem zweiten 
aktiven Jahr, auf dem vom Verein neu angeschafften Quad, auf Anhieb und 
unangefochten Meister. Marlon gab, wie sein Vorbild Heinz Brandt, nur einen 
einzigen Punkt an die Konkurrenz  ab. In der Klasse 6a starteten dieses Jahr zwei 
Fahrer der Homberger Jugendgruppe. Milan Dreier ebenfalls auf einem vom Verein 
neu angeschafften und aufbereiteten Quad – als Vorbereitung für die nächste Saison. 
Milan belegte mit der KYMCO KXR 250, einem deutlich schwereren Gerät als in dieser 
Klasse üblich, den 3. Platz der Gesamtwertung. Milan startet in der kommenden 
Saison in der Klasse 1 und wird dort auf seine Clubkameraden in der 300er 
Automatik-Klasse treffen. Gesamtsieger der Klasse 6a wurde Niko Bauer souverän 
mit insgesamt 5 Laufsiegen von 7 Rennen. Auch Niko wird in der kommenden Saison 
in die nächsthöhere Klasse 6b aufsteigen und sich dort mit den schnellen Jungs – 
ohne Geschwindigkeitslimit – messen.  
Wie in den vergangenen Jahren trat der Evergreen Peter Schmalz in zwei Klassen als 
Doppelstarter an. In der Klasse 3 (zulassungsfähige Quads bis 450 ccm) konnte er, 
obwohl nur 4 mal angetreten insgesamt den 6 Platz von 9 Startern belegen. In der 
Klasse 4 – der Sportklasse, kam er sogar auf den 4. Platz der Gesamtwertung. 
Das Highlight für Peter war in diesem Jahr die Clubmeisterschaft, die er in der Klasse 
3 erstmals für sich entscheiden konnte. Den zweiten Platz belegte hier Daniel 
Hornemann und Platz 3 ging an Heinz Brandt auf seiner „lahmenden Susie“. 
Marlon Dreier wurde Clubmeister in der Klasse 5 – er startete zusammen mit der 
Klasse 6a, 
da er in der Klasse 5 keine Mitbewerber hatte. Der Sie in der Klasse 6a ging 
wiederum an Niko Bauer. Zweitplatzierter war Milan Dreier, für den im kommenden 
Jahr, wie schon erwähnt eine neue Ära beginnt. 
Clubmeister in der Klasse 1 wurde unangefochten der Teamchef Heinz Brandt, der in 
2014 alle Meisterschaften für sich entscheiden konnte. Vizemeister wurde Daniel 
Hornemann selbst und auf den 3. Platz kam Corina Schomber, die sich hier 
revanchierte und ihren Ehemann Bernd Schomber auf den 4. Platz verwies. 
Daniel Hornemann gratulierte allen Fahrern noch einmal für die herausragenden 
Leistungen im Jahr 2014 und stellte noch einmal heraus, dass der MSC OHMTAL mit 
seinem HB-Quad-Racing-Team das erfolgreichste Rennteam im vergangenen Jahr 
präsentierte.  
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Der Sportleiter berichtete auch noch einmal umfassend vom Kart- und Quad-Turnier 
im Rahmen der Homberger Ferienspiele und gab bekannt, dass die Veranstaltung 
auch in diesem Jahr auf jeden Fall wieder stattfinden soll.   
Außerdem berichtete Daniel Hornemann, dass der Verein im vergangenen Jahr auch 
viel in die Instandhaltung der Speedwaybahn investiert hat. So wurde unter anderem 
die Bande repariert, neuer Bahn-Belag aufgetragen und neue Werbebanner 
angeschafft. Der Sportleiter beendete mit einem Dankeschön an alle Mitglieder, 
Helfer und Sponsoren seinen Bericht. 
 
Die Vorsitzende übergab dann das Wort an den Schatzmeister Udo Scholz. Dieser 
konnte auch für 2014 wieder von einem positiven Jahr für den Verein sprechen.  
Die positiven Zahlen sind zum großen Teil auf die großzügige Unterstützung der 
Sponsoren und auf die guten Starter- und Besucherzahlen beim Quad-Rennen 
zurückzuführen. Der Schatzmeister gab der Versammlung einen groben Umriss über 
Einnahmen und Ausgaben und den aktuellen Kontostand und legte die Kassen-
Aufzeichnungen offen. Interessierte Clubmitglieder konnten Einsicht in die 
Unterlagen nehmen. Anschließend gaben die Kassenprüfer Hiltrud Höfert-Wendrich 
und Corina Schomber bekannt, dass die Kasse geprüft wurde und alles in Ordnung 
sei und baten um Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstandes. Die Entlastung 
wurde einstimmig erteilt. 
 
Es ging dann weiter mit Punkt 6 der Tagesordnung – den Neuwahlen von drei 
Vorstandsmitgliedern und eines Kassenprüfers. 
 
Zuerst musste jedoch ein Wahlleiter bestimmt werden, da auch das Amt der 
Vorsitzenden vakant war und zur Neuwahl anstand.  
Frau Höfert-Brandt schlug vor, den Ehrenbürgermeister Walter Seitz als Wahlleiter zu 
benennen, da dieser sich mit der Materie auskennt und in seiner Zeit als aktiver 
Bürgermeister viele Wahlen und Abstimmungen geleitet hat. 
Herr Seitz stimmte zu und übernahm das Amt des Wahlleiters. Wie immer hatte der 
Vorstand des Vereines schon gute Vorarbeit geleistet und alle aktiven, zur Wahl 
anstehenden Vorstandsmitglieder waren bereit, ihr Amt für eine weitere Periode (von 
4 Jahren) zu übernehmen. 
So wurden Frau Heidemarie Höfert-Brandt als 1. Vorsitzende, Herr Udo Scholz als 
Schatzmeister und Herr Daniel Hornemann als Sport- und Jugendleiter alle 
einstimmig, 
ohne Gegenstimme, jeweils bei eigener Stimmenthaltung in ihrem Amt bestätigt und 
für weitere 4 Jahre gewählt.     
 
Hiltrud Wendrich scheidet nach 2-jähriger Amtszeit als Kassenprüfer aus, Corina 
Schomber bleibt noch ein weiteres Jahr im Amt. Als 2. Kassenprüfer wurde Herr 
Peter Krause von der Versammlung gewählt.  
Der Wahlleiter Walter Seitz gratulierte allen Beteiligten und gab das Wort zurück an 
die neue/alte Vorsitzende. 
 
Die geplanten Veranstaltungen für 2015 gab die Vorsitzende wie folgt bekannt: 
 
12.04.2015  Ausfahrt Saison-Eröffnung (Quad’s u. Zweiräder) 
6. u. 7.Juni  10. Und 11.  ADAC/DMV Shorttrack- Quadrennen in Homberg  
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                     Erstmals als Doppelveranstaltung 
22. Aug. 15   Kart-Turnier (Ferienspiele) REWE-Markt (noch zu klären) 
Sep/Okt Ausfahrt Saison-Abschluß (Quad’s u. Zweiräder) 
November      Jahresabschlussfeier, Clubmeisterehrung und Helferfest in der  
                     Clubgaststätte „Kleine Kneipe“ 
 
Als letzten Tagesordnungspunkt stand dann die Ehrung, über die zu Anfang des 
Berichtes schon geschrieben wurde auf dem Programm. 
 
Die Vorsitzende dankte für die Aufmerksamkeit, wünschte allen ein erfolgreiches Jahr 
2015 und konnte den offiziellen Teil der Versammlung um 21.30 Uhr beenden.    
Nach dem offiziellen Teil wurde noch eine Weile gefachsimpelt und besprochen was 
so alles auf dem Programm steht und vor dem diesjährigen Rennen noch zu 
erledigen ist. 
Über die anstehenden Arbeitseinsätze und Veranstaltungen werden die 
Clubmitglieder rechtzeitig informiert. 
 Es sollen auch wieder regelmäßige Treffen in der Clubgaststätte anberaumt werden 
– auch diesmal wurde der Abschluss von den letzten „Hartgesottenen“ in der 
Clubgaststätte gemacht. 


